



KLIMABILDUNG IM KINDERGARTEN



IDEE DES MONATS

Wer kennt das nicht: Beim Blick in unsere Zimmer und Schränke fällt uns auf, wie viel Dinge wir eigentlich besitzen. Aber brauchen wir das alles wirklich? Damit beschäftigt sich die Idee des Monats Jänner 2024.

Viel zu viel Zeug

Der Kindergarten Heidenreich in Seiersberg-Pirka hat sich im Zuge des Ich tu's Klimachecks mit diesem wichtigen Thema auseinandergesetzt. Beim Projekt „Viel zu viel Zeug“, das nach Vorlage des gleichnamigen Bilderbuches durchgeführt wurde, beschäftigte sich der Kindergarten damit, dass wir eigentlich viel zu viel haben und wahrscheinlich auch mit weniger Dingen auskommen können. Das Buch wurde gemeinsam mit den Kindern erarbeitet. Als Leitfiguren wurden Elstern gebastelt. Jedes Kind hat danach von Zuhause einige Dinge mitgebracht, die es nicht mehr braucht. Sie wurden dem Mosaik KostNixLaden in Seiersberg gespendet.





KLIMABILDUNG IM KINDERGARTEN



Weniger ist mehr

Unser Konsumverhalten hat einen großen Einfluss auf das Klima. Je mehr wir schaffen, nach dem Motto „So wenig wie möglich, so viel wie nötig“ zu handeln, desto besser ist es für das Klima und unseren Geldbeutel. Brauche ich das Produkt wirklich? Ist eine Neuanschaffung wirklich notwendig? Kann ich die Menge reduzieren? Auch für uns persönlich bedeutet weniger oft mehr, da uns die vielen Dinge so manches Mal belasten! Zum Beispiel beim Aufräumen.



Weitere Ideen, Anregungen und mehr Infos zum Monatsthema Darf's ein bisschen weniger sein?

Webinar-Reihe: Klimabildung im Kindergarten: Auf unserem YouTube-Kanal finden Sie Videos zu den bisherigen Webinaren der Reihe, unter anderem auch das Webinar [Klimafreundliche Beschaffung](#).